

一丁目通信

2016年6月[0082号]

Arts-eihan

発行: 株式会社アーツエイハン

WEB: <http://eihan.com> Mail: info@eihan.com

〒160-0022

東京都新宿区新宿1-18-13 協建新宿一丁目ビル

電話: 03-3355-1241 FAX: 03-5362-9325

もう6月梅雨入り、
ジメジメした季節があるから、
夏が気持ち良い、ビールが美味しい季節へ。

代表取締役 飯塚吉純



プチ繁忙期

当社はプチ繁忙期です。プチです。本年もいくつかの株主総会の業務に携わらさせていただいております。

大変ありがとうございます。振り返ると14年前の創業当時の繁忙期は何と言っても2年に一度の東京モーターショーと正月明け開催される東京オートサロン。数社の映像やブース制作を受注させていただいておりました。

それがいつの間にか、株主総会関連のコンテンツや運営業務が増えてきており5~6月が一番忙しい時期へ変わりました。これは、当社に於ける時流の変化です。この約15年でコンテンツ制作業務は大きく変革し、創業当時は映像は映像、WebはWebと、クライアントも当社のスタッフも、人種もまるで違っていたのが懐かしいくらいです。

現在は言うまでもなく、Webで動画はあたりまえ、トータルでプランニングやプロデュースする事が必須と変わりました。撮影や編集機材のローコスト化で手軽に映像制作を行なえる時代となり、ビデオカメラさえあれば、すぐに映像制作会社という時代となり、既存の制作会社のあり方が問われています。

当社の使命はプロとしての自覚と責任で「お客様のビジネスを活性化させる事」いつもお役にたてるアーツエイハンであることは永遠に変りません。

代表取締役 飯塚吉純

無料SSLへの期待とリスク

これまでSSL/TSLを取得・運用するにはある程度のコストが必要となっていました。

しかし昨年末ごろからSSL/TSL証明書を無料で提供するサービスが立ち上がり、爆発的な広がりを見せていました。これは昨年の夏ごろから電子フロンティア財団(EFF)がインターネットでの安全な通信の普及を目的に促進しているプロジェクトで、SSL/TSL証明書のなかでも最も手軽なドメイン認証のみを対象としています。ただ通信は暗号化されていても無料かつドメインのみの認証となるため、フィッシング詐欺などの温床になる可能性もあり、今後の動向が気になります。サービスに問題があれば淘汰されていく可能性もありますが、今後は重要な情報の入力には上位の実在証明されたSSL/TSL証明書の適用を確認する必要が出てくるかもしれません。



記事:WEBチーム 鮎川絢一

VR戦国時代へと突入!?

VR元年。HMD（ヘッドマウントディスプレイ）で先行している台湾のHTCやFacebookが買収したOculusをはじめ、SONYも10月にPlayStationVRを発売。2020年には全世界で300億ドル規模のマーケットになる予測もあり、絶賛盛り上がり中。ゲームをはじめ、エンタメやコミュニケーションのあり方を変えうる可能性を秘めた分野として投資も盛んに行われています。

サムスンの新製品発表会では、来場者2,000人全員にHMDを装着させて世界初のVR配信によるプレゼン

を行ったことも話題に。そんな中、Appleも参戦。これがターニングポイントとなって本命になるのではないかと期待しつつ、Microsoftをはじめ乱立したVR時代が始まった模様です。



記事：映像仕事人 板坂勇児

ペットフードオートフィーダーレポ

家族全員外出している昼間にもご長寿ネコにこまめにごはんをあげたい！

という事で、「ペットフードオートフィーダー（餌自動補給機）」を購入してみました。

買ったのは「ルスマ」이라는商品。みみがついててカワイイ。1日3回タイマー設定可能。設定した時間になると、コロコロッとペットフードがお皿の上にチャージされます。

1度に排出するエサの量も決められます。



上手くいかないですね。
次は、スピーカーを買って、オートフィーダーの上に設置してみればいいんでしょうか…
こうして家に、どんどん機械類が増えていきそうです。

記事：WEBチーム 山室亜耶

困ったので…昼ごはんのこと（不定期）

記事：映像チーム佐藤豊



何も書くことが思いつかないので会社の近くでお昼を食べるお店でも紹介しようかと。またこういった文章があったら「書くことが無くなつたんだな」とでも思ってください。今回はお昼を簡単に済ませたい時のラーメンです。会社の近くの「佐高」というラーメン屋さん。ラーメンが550円。スープは最近珍しいあっさり。ですが、麺の量はかなり多め。これが家系とかこってりしてたらきついかも。結構男性でも麺少なめで頼む人がいます。申し訳程度のチャーシューが乗っていますがこれが美味しい。この間初めて(3年位通ってます)チャーシュー麺(1,000円)を頼んだらどんぶりいっぱいのチャーシュー。天国でした。近くにいらしたら是非。